

ABSTRAK



UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI ILMU GIZI
SKRIPSI, FEBRUARI 2017

ZUSRINI DIKA PRATIWI

FAKTOR DETERMINAN TERHADAP DAYA TERIMA HIDANGAN SAYUR PADA PASIEN ANAK DI RS KURNIA CILEGON TAHUN 2017

xv, 6 BAB, 88 Halaman, 8 Tabel, 12 Gambar, 14 Lampiran

Latar Belakang : Upaya agar kebutuhan zat gizi seseorang dapat diperoleh secara optimal adalah dengan diadakannya penyelenggaraan makanan yang berkualitas sesuai kebutuhan gizi, biaya, aman dan dapat diterima oleh konsumen guna mencapai status gizi yang optimal. Hasil RISKESDAS menunjukkan bahwa penduduk berumur ≥ 10 tahun di Banten kurang mengonsumsi buah dan sayur sebesar 96,4%. Hal ini tentu dapat mempengaruhi kebutuhan akan vitamin dan mineral pada anak.

Tujuan : Mengetahui faktor determinan terhadap daya terima hidangan sayur pada pasien anak di Rumah Sakit Kurnia Cilegon.

Metode Penelitian: Penelitian ini merupakan studi *cross sectional*. Populasi diambil dengan metode *accidental sampling*. Data diambil dari hasil wawancara pada 84 responden, uji statistik menggunakan *Chi Square*.

Hasil Penelitian : Penelitian yang dilakukan pada pasien anak sebanyak 84 orang, berdasarkan hasil uji statistik ada hubungan antara citarasa dengan daya terima hidangan sayur (*p value* 0,035), ada hubungan antara penampilan hidangan sayur dengan daya terima hidangan sayur (*p value* 0,026), ada hubungan antara perencanaan menu hidangan sayur dengan daya terima hidangan sayur (*p value* 0,003), ada hubungan antara penyajian hidangan sayur dengan daya terima hidangan sayur (*p value* 0,038), ada hubungan antara pelayanan penyaji makanan dengan daya terima hidangan sayur (*p value* 0,028).

Kesimpulan : Faktor determinan terhadap daya terima hidangan sayur di RS Kurnia Cilegon adalah citarasa, penampilan, perencanaan menu, penyajian, dan pelayanan penyaji makanan. Perlu adanya standar operasional dalam pelayanan makanan di Rumah Sakit.

Kata Kunci : Daya Terima, Hidangan Sayur, Anak
Daftar Bacaan : 92 (1966 – 2016)